

Unsere Unterstützung durch den Förderverein:

Kennenlern-Mittagessen: Gemeinschaft stärken



Eine der neuesten Initiativen des Fördervereins war die großzügige Spende für das Kennenlern-Mittagessen. Dieses Event bot den neuen Schülerinnen und Schülern eine großartige Gelegenheit, sich besser kennenzulernen und erste Freundschaften zu knüpfen. Der Förderverein trug dazu bei, die Kosten für das Essen zu decken und schuf somit eine herzliche Atmosphäre, die den Einstieg in die Schule erleichterte.

Kopfhörer für die Jahrgänge 5-7: Optimale Lernbedingungen

Die Anschaffung von Kopfhörern für die Schülerinnen und Schüler der Jahrgänge 5 bis 7 ist ein weiteres Beispiel für das Engagement des Fördervereins. Diese Kopfhörer ermöglichen es den Schülern, sich besser auf ihre Aufgaben zu konzentrieren und stören gleichzeitig nicht den Unterricht ihrer Mitschüler. Der Fördervereins freut sich damit die Lernbedingungen in diesen Klassen erheblich verbessern zu können.

Internet-Schulung: Chancen und Risiken von Social Media

Auch in diesem Jahr wieder! Die Unterstützung der Internet-Schulung, die sich mit den Chancen und Risiken von Social Media beschäftigt, ist eine weitere wichtige Tradition die der Förderverein gerne unterstützt. In einer digitalen Welt ist es entscheidend, dass Schülerinnen und Schüler die Fähigkeiten entwickeln, sicher und verantwortungsbewusst im Internet zu agieren. Der Förderverein ermöglicht es der Schule, Experten einzuladen, um den Schülern diese wichtigen Kenntnisse zu vermitteln.

Die Schulbücherei

- Anschaffung von Lernmaterialien, Mobiliar und Spiele für die Schulbücherei
- Jährliche Akquirierung von Finanzmitteln zum Erhalt der Bücherei

